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本 日 の 行 事    会 員 卓 話 ： 籏  哲 朗 君

2021－22年度       島崎秀樹会長      

本日のお客様  

おてんと食堂  猪俣小百合様、丹梨様 

幹事報告          山口里美幹事 

＊地区事務所より 10月増強状況報告書 

＊志摩 RCより「ロータリークラブって」 

チラシ第 2弾 

＊米山奨学会よりハイライトよねやま 260号 

＊週報拝受 郡上八幡、美濃 RC 
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第２０４７回例会報告 

会長挨拶                        2021～2022年度  島崎秀樹会長 

皆様、今晩は。先日ニュースで、いま全世界でポリオがあと 2ヶ国だけになり、何とか撲滅をした

いと国連とユニセフの発表がありました。その中で以前なら考えられないことで、シリア地内でタリ

バンが協力してくれました。以前タリバンはポリオワクチンを打たせない事を前面に出していました。

それが今年になってからタリバン側からシリアの子供たちにどんどんポリオワクチンを打つ事を薦

めているという事でした。このままでいけば数年後に撲滅できるのではという話をしておりました。

そうすると、人類史上で二つ目の撲滅したウイルスになるという事で、これを目指してロータリーも

寄付をしていかなければいけないと思います。 

本日はロータリーについて、クラブ管理運営委委員長の寺田さんの方からお話があると思います。 

また先日は仕事で行けませんでしたが、長良川クリーン作戦もありました。後ほど委員長から報告

があると思います。重ねて今月は財団月間です。配布してあるかと思いますが、清水委員長から事業

に関する報告があると思います。是非とも皆さん、ご一読下さい。 

 

クラブフォーラム（ロータリーについて）          クラブ管理運営委員長 寺田澄男君 

今期、プログラム委員長の畑中君にフォーラムを増やしてほしいとお願いをしましたら、一番最初にあ

たりました。またロータリーについてとざっくりとしたテーマで 30分ではお伝え出来ないと思います。ロ

ータリーにはフォーラムとアッセンブリーとありますが、フォーラムは討論・討議、アッセンブリーは協

議をして議決することで使い分けています。入会の浅い 10名の会員にロータリーについてのアンケートを

送らせていただきました。皆様方と意見のキャッチボールが出来ればと思います。 

ロータリーは国際ロータリーになります。ロータリーの友に昨年 7月から「ポールハリスとロータリー」

というコミックが掲載されています。1905年シカゴで青年弁護士が会長になり、4人の職業人と色々相談

しました。当時のシカゴは世相も悪く、商業道徳が非常に乱れていました。それを懸念して 4人のグルー

プはロータリーを作ることになりました。それぞれ持ち回りで事務所を回ったので、ロータリーと名付け

られました。ロータリーバッジは 24 のギアがついています。24 時間常に奉仕を考えて生活をするという

意味があります。国際ロータリーの本部は現在イリノイ州エバンストンにあります。ロータリーは共産圏

を除いた地域と国に 200程あり、クラブ数は 3万 6千ほどあります。会員数は世界中で119万人います。

シェカール・メータ RI会長が「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」と掲げています。超我の

奉仕の心に繋がっていくのではないかと思います。また浦田ガバナーが超我の奉仕、先義後利という言葉

を述べています。最初に色々相談をして、後から利益を求めよという意味です。また奉仕だけでいいのか

という事を述べられています。ロータリーは元々友情、親睦、奉仕と大きな 3つの柱になっています。野

島さんが入会した頃、ロータリーはお寺詣りだと言われました。リンを叩いて歌を歌う、確かにこれは仏

教の世界だと思います。 

超我の奉仕を調べると、超我の奉仕とか、奉仕をしようとか、みんなの人生が豊かになるために、先義
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後利を考えるとすべてロータリーの王道に行きます。今期会長テーマは非常に時期を得たテーマだと思い

ます。今年はロータリーの王道を追求しようという思いが込められています。 

国際ロータリー日本事務局は東京港区にあり、34地区8万 4千人のロータリアンを束ねています。東京

西 RC辰野氏が国際ロータリーの理事になっておられます。また田中作治氏はＲＩ会長になられています。 

第 2630地区は岐阜・三重県がエリアで 12のグループがあり、クラブ数は 73クラブです。東海北陸道グ

ループは現在 6クラブ195名です。25年前には地区内に 7千人ほどの会員がいました。そこ頃地区へ 6年

ほど出向しており、拡大増強委員会に所属しておりました。拡大はクラブを、増強は会員を増やす意味が

あり、今は拡大を取って会員増強になっています。現在は羽土君が財団部門資金推進小委員会に所属して

います。 

「ロータリーについて（お尋ね）」 

１． ロータリーの存在を知っていましたか？ 

遠藤君：ネイチャーランや草刈りなどの奉仕作業をしていることは知っていた。 

２．知っていたけど、敷居が高そうなので入会しにくいと思っていた？ 

 清水君：敷居がそれほど高いと思わないが、すんなり入れるとは思っていなかった。 

３．どんな職業人（人物）が活動されているのか分からなかった？ 

 和田智博君：全く知らなかった。 

４．想像していたことに近い組織だと感じた？ 

  松森君：想像していなかった。桜の植樹の時に参加して知ったくらい。 

５．堅苦しいクラブと思ったことありますか。 

  若尾君：他の支店のお客様でRC会員の社長さんが見えて、堅苦しいイメージがあったが、入ってみる

と親しみやすい方ばかりで、思っていたのと全然違った。 

６．友達が多く出来ましたか？ 

  旭君：普段お会い出来ない方々に会えて良かった。 

７．例会は、親睦と友情を深め、ロータリーを学び、人生、ロータリーの道場と言われています。感じる

時がありますか？ 

  杉山君：上下関係なく、仲間意識が強いと感じる。よい組織だと思う。 

８．毎週 1回の出席はかなり負担できつい？ 

  野島君：慣れてしまった。皆さんに会えるし、異業種の人達との会話で参考になることもある。 

９．昼間の例会が多いですが、夜間例会はどうですか？ 

  羽土君：現場に出ている人が多いので、このクラブにはあっていると思う。 

10．例会出席の時間はあったが、スルーしたり、忘れていたことありませんでしたか？ 

   出席人数の１/３があると答えた。 

11．参加することにより、親睦、友情が深まり、職業（商売）に結びついた事ありますか。 

   特に感じた事はない。 

12．地区大会、地区協議会の違いは、協議会は次期の勉強をする研修会、地区大会は友愛の場で、誰でも

参加できる。IMはインターシティーミーティングの略で、市民も含めての研修会となります。 

13．ロータリーの５大奉仕とはクラブ奉仕、社会奉仕、職業奉仕、国際奉仕、青少年の委員会の事です。 

 

もっと皆さんから意見を聞きたかったのですが、時間がありませんので終わりますが、質問等がありまし

たらお尋ねください。ありがとうございました。 

 

委員会報告 

＊社会奉仕委員会 長良川クリーン作戦報告 11/6(土) 道の駅しろとりで実施  8名出席 

＊財団委員会   地区補助金事業について 中間報告 

＊親睦委員会   11月誕生日お祝い    

 

3分間スピーチ                                  美谷添生君 

先月最終日に衆議院総選挙が行われました。結果をみながら予測が間違ってよい結果か悪い結果かは分か

りませんが、言われているのは憲法改憲勢力がかなり増えてきているという事であります。私は良いこと

だと個人的には思っております。憲法というのは先の戦争敗戦という事があり、日本人が作ったことにな

っていますが、敗戦国であるという事で先進国に指導されて出来たのが今の憲法であると私は思っており

ます。憲法は何条もありますが、全文に日本国民は平和を念願しておるとして、平和を愛する諸国民の公

正と心情・信頼をしてというような文がある訳ですが、これは誰しも平和であることを望んでいますが、

自分の思いに合わないことは思いに合うようにしたいというのが率直な話でありまして、私の話を聞かな

い人は悪い人だと感覚で中々憲法は改正できませんが、いま改憲勢力がだいたい解禁に合うだけの状態に



なってきました。国会でも３分の２が発議出来ないという事で、それが可能になってきました。 

時代に合わせて憲法も変えていくのが普通であろうと思います。時間がきましたのでここで終わります。 

 

ニコＢＯＸ                           ニコＢＯＸ委員会 杉山 賢君 

島崎君 最近コロナの感染者が少なくなっています。寒い時期が来ましたので、第 6波にならないように

したいです。 

山口君 秋の紅葉がきれいです。心が豊かになります。 

石徹白君 寒くなってきました。暖かくしてお過ごし下さい。 

寺田澄男君 今年は玉ねぎの苗を淡路島から取り寄せ植え込みをし、今から楽しみです。 

遠藤君 今日はクラブフォーラムで寺田澄男さんから厳しい指導があるそうなので、ちゃんとロータリー

のピンバッチをしてきました。 

美谷添生君 寒くなりました。夕方 霰がバラバラ降り、冬の訪れを感じます。 

松森君 最近は仕事でもバイクで移動することが多く、すっかりスーツを着なくなりました。そろそろ寒

くなるから限界かな。 

若尾君 寒くなってきました。白鳥で初めての冬を迎えます。楽しみです。 

美谷添里恵子君 寒くなりました。健康管理を万全にしましょう。 

藤代君 初孫が 6月に入籍したのですが、11月 14日に結婚式が出来るようになりました。うれしいです。

羽土君、大垣での卓話ご苦労様でした。 

和田良一君 大変寒くなりました。体には気を付けましょう。 

同文 三島勲君、羽土君、原君、畑中君、旭君、井俣君、和田智博君、杉山君 

 

次回行事予定 

１１月１９日 ＩＤＭ（ホスト：清水君）       １１月２０日  指名委員会 

１１月２０日 地区職業奉仕研修セミナー       １１月２４日  クラブフォーラム 

 

出席報告                               出席委員会 和田良一君                   

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第2046回 ３２名 ２４名 ６名 １名 80.65％ 1名 

第2047回 ３２名 ２１名 ６名 ４名 80.65％ １名 


